

Luisenhofschüler löchern die Abgeordnete

POLITIK Astrid Grotelüschen diskutiert mit Zehntklässlern in Einswarden

EINSWARDEN/LR – Auf der Klassenfahrt nach Berlin hatte es mit einem Gespräch nicht geklappt, aber versprochen ist versprochen. Daher besuchte jetzt die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen die zehnten Klassen und ihren Klassenlehrer Steffen Seel in der Schule am Luisenhof in Einswarden.

Im lebendigen Austausch ging es um den Arbeitsalltag im Bundestag, um den Spagat zwischen der Heimat und Berlin, aber zum Beispiel auch um den Klima- und den Datenschutz. Gerade zu diesem Thema stellten die Jugendlichen einige Fragen an Astrid Grotelüschen.

Die Abgeordnete zeigte sich beeindruckt. „Die Schülerinnen und Schüler setzen sich mit aktuellen und wichtigen Themen kritisch ausei-



Astrid Grotelüschen (4. von rechts) besuchte jetzt die Zehntklässler der Schule Am Luisenhof in Einswarden.

BILD: PRIVAT

inander und fordern Antworten ein. Beste Voraussetzungen, um die Welt aktiv mitzu-

gestalten. Ich freue mich, dass diese Neugier und der Wille, daraus etwas zu machen, hier

an der Schule so engagiert gefördert werden,“ sagte Astrid Grotelüschen.